

Punkteteilung

Für die zweite IC-Runde fuhr uns Susi als „Chauffeuse“ nach Jona zu unseren Gegnerinnen des TC Lenggis. Susi war leider verletzt und konnte daher kein Doppel bestreiten.

Bereits im Vorfeld wussten wir, dass die Gegnerinnen mit den Klassierungen R7 versierte Spielerinnen sind. Coni konnte als einzige ihr Einzel in knappen zwei Sätzen für sich entscheiden. Doris bestritt ihr Einzelspiel mit den gleichen Satzresultaten wie Coni, aber der Sieg fiel leider zugunsten der Gegnerin aus. Magi und Esther mussten ihre Punkte aus den Einzelspielen ebenfalls den Gegnerinnen zugestehen.

Lucia und Ingrid hatten anlässlich des Tennis-Trainings am Dienstag angemerkt, dass sie nach Jona fahren würden, um uns zu unterstützen. Beide hatten ihre Tennisutensilien mitgenommen. Wir hatten uns daher entschieden, dass Coni und Esther das Doppel 1 und Lucia und Ingrid das Doppel 2 bestreiten würden. Beim Doppel 1 konnte Coni von der Grundlinie her druckvoll spielen und Esther punktete am Netz. Mit einem klaren Sieg von 6:3 und 6:1 konnte ein zusätzlicher Punkt für Einsiedeln gewonnen werden. Beim Doppel 2 reüssierten Lucia und Ingrid glanzvoll. Sie schickten ihre Gegnerinnen mit einer „Brille“ vom Platz. Mein Anfeuerungsruf für Einsiedeln im 2. Satz entlockte einer Gegnerin ein müdes Lächeln.

Diese zwei zusätzlichen Punkte aus den Doppelspielen könnten sich bezüglich der Aufstiegs-spiele als sehr nützlich erweisen.

Beim anschliessenden gemütlichen Essen kamen wir noch in den Genuss eines Weissweines aus der Gegend – eines „Lenggisers“. Wir haben diesen Tropfen sowie ein paar eines sehr guten Rotweines sehr genossen. Die Gastfreundschaft und das gemütliche Beisammensein haben wir herzlich verdankt.

Momentan führen wir die Rangliste an erster Stelle mit 8 Punkten an. Das nächste Gruppenspiel wird entscheiden, auf welchem Platz wir die Gruppenspiele beenden werden. Wir sind zuversichtlich, dass wir anschliessend ein Aufstiegsspiel bestreiten können.

Von Doris Kälin